



Nous avons le plaisir de vous annoncer la réouverture des consultations au sein du cabinet Reflexacu le **11 mai 2020** ! Voici le protocole qui sera appliqué:

Hygiène du cabinet :

- Les surfaces contact seront désinfectées, avec un produit virucide, avant et après la consultation.
- Comme avant, le drap housse de la table d'examen, sera renouvelé pour chaque patient.
- Le cabinet sera aéré (5 min minimum) entre chaque client.
- Accès aux toilettes : il se fera sur demande, afin de pouvoir le désinfecter après utilisation.

Hygiène du praticien :

- Lavage des mains : ce point reste inchangé, le lavage des mains est réalisé avant, après, voire pendant la consultation.
- Port du masque : je porterai un masque chirurgical pour vous accueillir.
- Tenue de travail : je porterai comme avant une tenue de travail, lavée quotidiennement à 60°C.

Votre participation en tant que patient :

- Soyez ponctuel.
- Portez un masque.
- Lavez-vous les mains en entrant dans le cabinet : du gel hydro-alcoolique est à votre disposition à l'entrée du cabinet.
- Venez seul sauf en cas d'impossibilité.

Si vous avez des questions ou si vous souhaitez d'autres mesures particulières, n'hésitez pas à me contacter.



RECOMMANDATION AUX PATIENTS



Soyez ponctuel



Lavez-vous les mains en entrant



Portez un masque



Respectez les distances en dehors des soins



Limitez les contacts au maximum



Venez seul sauf nécessité absolue